



En nuestra provincia existen más de ciento cincuenta profesionales en paro

El MIR sólo destina 23 médicos para Toledo



El número de plazas que Sanidad ha destinado este año para la formación de médicos especialistas en centros hospitalarios de Toledo y provincia es de veintitrés, escasa oferta para un colectivo que presenta un elevado número de parados en nuestra provincia. Por otro lado, las

23 plazas ofertadas no serán cubiertas en su totalidad debido a que las posibilidades de docencia en los centros sanitarios no se corresponde en la realidad con la prevista por las autoridades sanitarias. **foto: J.L.Pérez**

(Pág 3)

Presidente de la Asamblea del Consejo de Europa

Louis Yung en Toledo



Louis Yung, presidente de la Asamblea Parlamentaria del Consejo de Europa, visitó ayer nuestra ciudad. Louis Yung fue recibido en la Puerta Bisagra por el alcalde de Toledo, José Manuel Molina, quien le hizo entrega de

las llaves de oro de la capital de la Región. Acompañaban al mismo, Miguel Angel Martínez, secretario general regional del PSOE y vicepresidente de la Asamblea Parlamentaria, junto con parlamentarios y otras personalidades de la ciudad.

Previa reunión del Comité Ejecutivo

Constituído el Consejo Federal de la FMPC-M



En la jornada de ayer quedó constituído en Toledo el Consejo Federal de la Federación de Municipios y Provincias de Castilla-La Mancha, elegido en la II Asamblea General celebrada en la capital albaceteña el pasado mes

de septiembre. A propuesta del Comité Ejecutivo el Consejo Federal, cuyo presidencia ostenta Ramón Fernández Espinosa, aprobó por unanimidad el cese del anterior secretario general, Alejo de la Orden. (Pág 6)

SUMARIO

Le graban la cruz gamada en el pecho

16

Multitudinario entierro de las víctimas de La Guardia

13